

El próximo 10 de octubre, miércoles, se abrirá el parking de la Facultad de Ciencias Empresariales

04/10/2007

Hace aproximadamente tres semanas que el parking de la Facultad de Ciencias Empresariales está cerrado debido al acondicionamiento de la nueva calle que se está trazando frente a la misma.

Por esta razón, estamos estacionando nuestros vehículos en los alrededores, pero a partir del próximo miércoles, 10 de octubre volveremos a tener acceso al parking, aunque va a suponer algunos cambios en cuanto a direcciones de entrada y salida.

El paso que habitualmente utilizábamos tanto para entrar como para salir del parking, a partir de ahora tendrá una única dirección y será la de salida. Para poder entrar, tendremos que llegar por la carretera que lleva a Legazpia hasta el último semáforo, donde torceremos a la izquierda y desde donde accederemos al parking.



ENPRESA
ZIENTZIEN
FAKULTATEA
FACULTAD DE
CIENCIAS
EMPRESARIALES

imagen1